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2 NEUTRALIZING SOLUTION
SOLUZIONE NEUTRALIZZANTE



TAUPLEX
TECHNOLOGY
The TAUPLEX technology enhances 
hair elasticity by restoring its natural 
physiological strength. This makes the hair 
more resistant to traction stress and the 
potential for breakage.

The cream’s ingredients also preserve the 
hair cuticle structure, resulting in increased 
shine. The color is more uniform throughout 
the length of the hair and lasts over time.

Die TAUPLEX-Technologie verbessert die Elastizität des Haares,

indem sie seine natürliche physiologische Stärke wiederherstellt.

Dadurch wird das Haar widerstandsfähiger gegen Zugbelastungen und Haarbruch.

Die Inhaltsstoffe der Creme bewahren außerdem

die Schuppenschichtstruktur des Haares,

was zu mehr Glanz führt.

Die Farbe ist über die gesamte Haarlänge gleichmäßiger und hält besser.



WAVING
SOLUTION
Innovative single-force waving system suitable for all hair 
types. Its formulation enhanced with cysteamine allows 
treating any type of hair by simply adjusting processing times, 
to create natural and elastic waves. Enriched with TAUplex 
(Taurine and Polyamino Sugar Condensate) that preserves 
the hair structure, providing soft and resilient curls.

1

Innovatives Single-Force-Wellensystem, das für alle Haartypen geeignet ist.

Seine mit Cysteamin angereicherte Formel ermöglicht die Behandlung aller Haartypen

durch einfaches Anpassen der Verarbeitungszeiten,

um natürliche und elastische Wellen zu erzeugen.

Angereichert mit TAUplex (Taurin- und Polyaminozuckerkondensat),

das die Haarstruktur bewahrt und weiche und widerstandsfähige Locken erzeugt.



WAVING SOLUTION

HOW TO USE
Wash the hair with an alkaline pre-treatment shampoo, then rinse thoroughly. 
Blot the hair and wrap it in small sections on curlers, ensuring they are 
evenly damp. Once the setup is complete, thoroughly saturate each curler 
with PURE CURLS WAVING SOLUTION, then cover with a cap. DO NOT 
USE HEAT SOURCES.

PROCESSING TIMES: Resistant Hair: 20 minutes + an extra 10 minutes 
for very resistant hair. Natural Hair: 15/20 minutes + an extra 5 minutes. 
Treated/Bleached Hair: 10/15 minutes. For extremely damaged hair, 
leave on for a maximum of 10 minutes. Check the hair’s resistance every 
5 minutes. At the end of the processing time, rinse the hair thoroughly with 
warm water for several minutes. Use a warm water and post-treatment 
shampoo solution (acidic) to remove any residue of PURE CURLS WAVING 
SOLUTION, without massaging or rubbing the curlers. Rinse thoroughly 
and blot the curlers to remove excess water. Proceed with PURE CURLS 
NEUTRALIZING SOLUTION afterward.

ANWENDUNG

Waschen Sie das Haar mit einem alkalischen Vorbehandlungsshampoo und spülen Sie es anschließend gründlich aus.

Tupfen Sie das Haar ab und wickeln Sie es in kleinen Abschnitten auf Lockenwickler.

Stellen Sie sicher, dass sie gleichmäßig feucht sind.

Wenn die Behandlung abgeschlossen ist, tränken Sie jeden Lockenwickler gründlich mit PURE CURLS WAVING SOLUTION

und bedecken Sie ihn anschließend mit einer Kappe. VERWENDEN SIE KEINE WÄRMEQUELLEN.

EINWIRKUNGSZEITEN: Widerstandsfähiges Haar: 20 Minuten + zusätzliche 10 Minuten für sehr widerstandsfähiges Haar.

Natürliches Haar: 15/20 Minuten + zusätzliche 5 Minuten.

Behandeltes/gebleichtes Haar: 10/15 Minuten.

Bei extrem geschädigtem Haar maximal 10 Minuten einwirken lassen.

Überprüfen Sie alle 5 Minuten die Widerstandsfähigkeit des Haares.

Spülen Sie das Haar am Ende der Einwirkzeit mehrere Minuten lang gründlich mit warmem Wasser aus.

Verwenden Sie eine Lösung aus warmem Wasser und Nachbehandlungsshampoo (sauer),

um alle Rückstände von PURE CURLS WAVING SOLUTION zu entfernen, ohne die Lockenwickler zu massieren oder zu reiben.

Gründlich ausspülen und die Lockenwickler abtupfen, um überschüssiges Wasser zu entfernen.

Anschließend PURE CURLS NEUTRALIZING SOLUTION verwenden.



NEUTRALIZING
SOLUTION
Enriched with TAUplex (Taurine and Polyamino Sugar Condensate), 
it fixes and seals the hair structure, ensuring natural and long-lasting 
curls.
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Angereichert mit TAUplex (Taurin- und Polyaminozuckerkondensat)

fixiert und versiegelt es die Haarstruktur und sorgt für natürliche und langanhaltende Locken.



NEUTRALIZING SOLUTION

HOW TO USE
After carefully removing any residue of PURE CURLS WAVING SOLUTION 
using a warm water and post-treatment shampoo solution (acidic), rinse 
thoroughly. Gently blot the curlers without rubbing. Apply 2/3 of PURE 
CURLS NEUTRALIZING SOLUTION, curler by curler. Leave on for 5 
minutes. Remove the curlers without straightening the hair and apply the 
remaining portion of PURE CURLS NEUTRALIZING SOLUTION on the 
hair, leaving it on for another 5 minutes. Proceed with thorough rinsing 
using warm water for an additional 5 minutes. Without combing the hair, 
apply a post-treatment conditioner, leaving it on for 2-3 minutes. Rinse 
thoroughly and proceed with the desired styling. It is recommended not to 
wash the hair for at least 48 hours after the treatment.

Nachdem Sie alle Rückstände von PURE CURLS WAVING SOLUTION

sorgfältig mit warmem Wasser und einer Nachbehandlungsshampoolösung (sauer) entfernt haben,

spülen Sie sie gründlich aus. Tupfen Sie die Lockenwickler sanft ab,

ohne zu reiben. Tragen Sie 2/3 von PURE CURLS NEUTRALIZING SOLUTION Lockenwickler für Lockenwickler auf.

5 Minuten einwirken lassen. Entfernen Sie die Lockenwickler, ohne das Haar zu glätten,

und tragen Sie die restliche Menge PURE CURLS NEUTRALIZING SOLUTION

auf das Haar auf und lassen Sie sie weitere 5 Minuten einwirken.

Fahren Sie mit dem gründlichen Ausspülen mit warmem Wasser für weitere 5 Minuten fort.

Tragen Sie, ohne das Haar zu kämmen, eine Nachbehandlungsspülung auf und lassen Sie sie 2–3 Minuten einwirken.

Gründlich ausspülen und mit dem gewünschten Styling fortfahren.

Es wird empfohlen, das Haar mindestens 48 Stunden nach der Behandlung nicht zu waschen.




